	Исходный текст

	Перевод


	Quest description
Sunken Junk
Hey $N!$B$BThe coast here is littered with scraps of tools and metal from the shipwreck.$B$BThe ordinary person might think that this is junk, but I'm sure I can salvage most of it. I once repaired a submarine using only a bronze tube and a luffa!$B$BGet me some of the waterlogged scraps along the shore by the ship. I need them for my next project.
Collect 8 Waterlogged Scraps.
How goes the salvage?
Scraps! Beautiful, lovely, delicious scraps!

	Описание квеста
Затонувший хлам
Привет, $N!$B$BЗдесь потерпел крушение один корабль, и теперь берег усыпан обломками инструментов и металла.$B$BКакой-нибудь обыватель наверняка решит, что это хлам, но я уверен, что могу пустить в дело почти все. Однажды я починил подводную лодку с помощью одной только медной трубки и люфы!$B$BДобудь мне кое-какие из этих вымокших обломков на берегу близ корабля. Они нужны мне для того, чтобы я мог исполнить еще один свой замысел.
Собери 8 вымокших обломков. 
Получается ли у тебя спасти обломки?
Мусор! Прекрасный, чудесный, восхитительный мусор!  

	Spell Description
You camouflage, causing you and your pet to blend into your surroundings. After $5d., you will enter a camouflaged state for $5d, making you untargetable and providing stealth while stationary. While camouflaged, you and your pet's attack speed is reduced by $51755m3%, but the damage done by your next attack is increased by $51755m2%. You can lay traps while under the effect, but any damage done by you or your pet will cancel the effect. Cannot be cast while in combat.

	Описание заклятия 
Ты маскируешься, так чтобы ты и твое животное сливались с окружением.  Спустя $5d на тебе будет камуфляж, и тогда на $5d ты станешь неуязвим и невидим, пока стоишь неподвижно. Все то время, когда ты и твое животное маскируетесь, вы атакуете медленнее на $51755m3% единицы, зато урон, который вы нанесете в ходе последующей атаки, будет выше обычного на $51755m2% единицы. Ты можешь расставлять ловушки, пока сохраняется маскировка, но, какой бы урон ни причинил ты сам или твое животное, маскировка исчезнет. Ее нельзя сбросить в ходе борьбы.   



